

## 未来へつなぐ地域の宝

7/6 霞ヶ浦帆船引網漁シンポジウム



帆船引網漁に関する総合調査の成果と記録映像が披露されました。現場を知る方や専門家の視点から学べる貴重な機会となりました。

## 「イングラム2号機」配布開始

7/25 マンホールカード新作登場!



—中地区公民館で配布中!

本市が登場するアニメ「機動警察パトレイバー」デザインの第7弾となるマンホールカードの配布が始まり、多くの人でにぎわいました。

## 夏を彩る優美なコントラスト

霞ヶ浦総合公園で蓮花ひらく



霞ヶ浦総合公園の蓮の花が7月から8月にかけて、見ごろを迎えました。今年もたくさんの花が美しく咲き誇りました。

## みんなが主役! 熱気溢れた土浦の夏

8/2~3 土浦キララまつり2025



キララまつりの写真はコチラ▶



カタログポケット上でここをタッチ!

土浦キララまつりが今年も開催され、多くの方が訪れました。恒例の七夕おどりや伝統の山車の巡行・競演、土浦三高生によるキララ謎解きめぐり、幻想的な空間を演出するキラ★ランタンのほか、学祭TSUCHIURA、学校対抗テレビゲーム大会など、さまざまなイベントが催され、市内は大いに盛り上がりました。

## 市長コラム 知っていますか? 9月1日は「霞ヶ浦の日」です

土浦市長 安藤真理子

茨城県では、9月1日を「霞ヶ浦の日」と定めています。霞ヶ浦は「つくば霞ヶ浦りんりんロード」などの観光資源として、また、わかさぎやれんこんなどの産地として多くの恵みをもたらしてくれるだけでなく、私たちの飲料水などの水源として大変重要な役割を果たしています。一方で、流域の人口増加などにより水質が悪化したため、清掃活動や家庭排水対策などの取り組みが継続的に行われていますが、まだまだ十分とは言えません。人と自然が共生する霞ヶ浦を未来につなげるため、皆さんも水質浄化にご協力ください。



各情報はこちらからもご覧いただけます。

土浦市公式HP



土浦市公式SNS



• LINE • X • Facebook  
• Instagram • YouTube

マイシティつちうら



土浦ケーブルテレビでも毎日放送  
デジタル11ch(111ch) 各15分  
[9:00/12:00/20:00~]

まちづくりに関する  
アイデア募集中!

メールまたは手紙でご提出ください。  
詳しくは、「こんにちは市長さん」のページをご覧ください▶

